

## Doppelte Freude

Dass bei der Schützenbruderschaft Sankt Sebastian Roisdorf das sechzigste Bezirksschützenfest im Bezirksverband Bund Vorgebirge gefeiert wurde, und das auch das Blasorchester der Musikfreunde Roisdorf seit 50 Jahren besteht, war eine doppelte Freude. So wurde beides gemeinsam im Festzelt auf dem Dorfplatz in Roisdorf gefeiert. Die Musikfreunde Roisdorf hatten zur Unterhaltung der zahlreichen Gäste auch noch den Musikverein Horgenzell und die Stadtkapelle Neuburg eingeladen. So gab es, während die Schützen aus dem Bezirk ihre Schießübungen machten, für die Schützen und ihren Anhang, der gerade eine Pause im Schießwettbewerb hatte, sehr gute Musik zur Unterhaltung.

Neben dem Festzelt auf dem Dorfplatz war auch der Feldgottesdienst am Sonntagvormittag auf der Wolfsburg eine Attraktion, über die alle, die dabei waren des Lobes voll waren. Ein Ereignis war auch der Festzug.

Und das waren die Sieger beim 60. Bezirksschützenfest:

Die Schießmeisterkette gewann Willi Scheeben aus Nettekoven, die Brudermeisterkette ging an Peter Josef Wolff aus Buschhoven. Den Königinnenpokal gewann Roswitha Pütz aus Badorf. Die Schüler-Bundeskette holte sich Sankt Sebastian Kardorf, während sich St. Hubertus Nettekoven sich die Jugend-Bundeskette holte. Die Bundeskette der Schützen gewann nach 50 Jahren wieder Sankt Sebastian Walberberg, der Ausrichter des Bezirksschützenfestes im nächsten Jahr.

Bezirksschützenliesel wurde Renate Hoffman aus Heimerzheim, Bezirksschülerprinz wurde Mara Neuburg aus Bornheim. Niklas König aus Alfter wurde Bezirksjugendprinz und Karl-Josef Klick aus Nettekoven wurde Bezirkskönig.  
HA



Die Musikfreunde Roisdorf feierten 50-jähriges Jubiläum.



Die Mannschaft aus Walberberg gewann die Bezirkskette.